







Participa como voluntario en la primera carrera de vehículos solares de Latinoamérica



Entre el 30 de septiembre al 2 de octubre de 2011 se desarrollará en Chile el Atacama Solar Challenge, primera carrera de vehículos solares del continente donde se pondrán a prueba el ingenio y el la capacidad de los participantes de desarrollar nuevas tecnologías. La competencia se realizará en las principales carreteras del norte de Chile involucrando las ciudades de Iquique, pasando por Calama, Antofagasta y Chañaral.

Atacama Solar Challenge contará con dos categorías:

Desafío Solar Atacama: los equipos participantes se verán enfrentados a desarrollar nuevas tecnologías a nivel mundial.

La Ruta Solar: los interesados tendrán que construir un vehículo híbrido de bajo costo que utilice tanto la energía solar como la humana.



Si quieres participar del equipo organizador del **Atacama Solar Challenge** sólo debes completar el formulario que se encuentra en www.atacamasolarchallenge.com.

La invitación se extiende a jóvenes entusiastas de todas las disciplinas como ingeniería, periodismo, diseño, sociología, publicidad, entre otras.

¡Ven y participa de una experiencia única!

Más información en <u>www.atacamasolarchallenge.com</u>